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Anfrage 

AF-9/2021 

 

Landkreis 
Limburg-Weilburg 

 

 

Anfrage der Gruppierung DIE LINKE 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  10. September 2021, TOP 32. 

 
Betreff: 
Zu verteilende bzw. noch vorhandene FFP2-Masken 
 
Anfrage: 
1) Wieviel Masken sind noch verfügbar? 
2) Wie sieht die konkrete Planung für die Auslieferung der restlichen Bestände aus? 
3) Warum wurden an die Weilburger Tafel ein Mix aus KN95-Masken und OP-Masken ausgeliefert? 
4) Wie sehen die konkreten Pläne zur Bereitstellung von FFP2-Masken für Bedürftige ohne 

Registrierung/Meldung bei der Weilburger Tafel bzw. den Einrichtungen in Bad Camberg und 
Limburg aus? 

 

 
Begründung: 
Auf die Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Kreistag vom 17.02.2021 hatte Landrat Köberle darüber 
informiert, dass unserem Landkreis 40.000 FFP2-Masken durch das Land Hessen geliefert wurden. 
Von diesen waren seiner Zeit 10.000 Masken an Einrichtungen in Bad Camberg und Limburg 
weiterverteilt worden. 
Nach nunmehr nahezu 6 weiteren Monaten mit einer erst am 05.07.2021 wieder geöffneten Tafel in 
Weilburg möchten wir Sie bitten, die folgenden Fragen unserer Gruppe möglichst zeitnah, spätestens 
aber vor der nächsten Kreistagssitzung, zu beantworten. 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann




